

笑顔あふれ 元気なあいさつと 歌声が響きあう 楽しい学校

富谷市立成田東小学校 学校だより 第2号 児童数226名

令和7年4月30日

学校HPもご覧ください



けやき



教育目標:共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

◇学習参観・学年懇談会への参加ありがとうございました

4月19日(土)は、たくさんの御家族・地域の皆様に来校していただきました。当日は、新しいクラスでのお子さんの様子を見ていただいたと思います。今後も子供たちの応援をよろしくお願いいたします。新旧PTA会長さんを始めとした役員の皆様方、委員研修会への準備・運営等ありがとうございました。

◇4月30日(水)の生活朝会について

生活朝会では、校長先生から金子みすゞさんの「こだまでしょうか」のお話がありました。

「こだまでしょうか」金子みすゞ

「遊ぼう」って言うと 「遊ぼう」って言う。「馬鹿」って言うと 「馬鹿」って言う。

「もう遊ばない」って言うと 「遊ばない」って言う。そうして、あとでさみしくなって

「ごめんね」って言うと 「ごめんね」って言う。

こだまでしょうか、いいえ、誰でも。

(校長先生から)

言葉はこだますものです。自分の発した言葉は、こだまのように自分に返ってきます。また、言葉は言霊(ことだま)と言われ、良い言葉を発すれば良いことが、悪い言葉を発すれば悪いことが起こると言われています。

始業式でもお話した、今年の成田東小のテーマである「自分と相手を大事にする」ためには、自分の「言葉」について考えることが大切です。

どんな言葉を知っているか、どんな言葉を使うかで「自分の考え方」も「相手との関わり方」も大きく変わってきます。やさしく話し掛ければ、やさしく相手も答えてくれます。気持ちよく挨拶をすれば、気持ちのよい挨拶が返ってきます。言葉に関する感性を磨き、すてきな言葉があふれる学校にしていきたいと思います。

もうすぐ運動会ですね。ここでも、言葉を大事にしてください。「やればできる!」等、やる気が出る言葉、自分の可能性を信じる言葉を話してください。きっとうまくいきます。また、「がんばって!」「大丈夫」「それいいね!」といった励まし合う言葉もどんどん使いましょう。すてきな言葉の掛け合いで、みんなでいい運動会を作り上げていきたいと思います。

◇学校からのお知らせ

- **出欠・早退・遅刻の連絡**は、当日朝8時30分までホームページの「**欠席・遅刻の連絡**」からフォームに入力し送信していただくか(パスワードは7631)、**成田東小学校Tel022-351-7631**へ連絡をお願いいたします。**連絡がない場合は、家庭環境調査票に記載の電話番号(勤務先やご家族)に連絡させていただく場合があります。**
- 市内小中学校で放課後の電話対応が、自動音声機能になっております(17時30分~翌朝7時40分頃まで)。夜間・休日等の緊急時の連絡(児童の命に係わるもの等)は、学校携帯電話(080-3124-3650)へ連絡ください